

Werner Harfold-Lufcy (Augsburg) neuer Vorsitzender des Radsportbezirks Schwaben.



(RK) Die alle zwei Jahre stattfindende Jahreshauptversammlung des **Radsportbezirk Schwaben** im BRV stand diesmal ganz im Zeichen des "Machtwechsels". Und sie wurde unter dem Eindruck der 125-Jahrfeier des Bezirkes zu einem denkwürdigen Ereignis.

Nach fünfzehnjähriger Amtszeit als "Präsident" (offiziell Erster Bezirksvorsitzender) stellte sich **Joachim Pfleiderer** (Neu-Ulm) nicht mehr für dieses Amt zu Verfügung. Der frühere Berufssoldat der sich in seiner Amtszeit unzählige Verdienste erwarb, hatte seinen Abgang von langer Hand vorbereitet, bzw. mit einer geradezu idealen Lösung praktiziert. Er übergab die Geschäftsführung des Bezirkes bereits im Frühjahr an den "Vize" **Werner Harfold-Lufcy** um sich ganz den Vorbereitungen des 125-jährigen Bezirksjubiläums, und der Erstellung einer Chronik zu widmen. Also jenen Mann, der auf Grund seiner bisherigen Funktionärlaufbahn, seinen ausgezeichneten Kontakte zu BRV und BDR, und seiner unermüdlichen Energie, für viele der Wunschkandidat war. Der 61-jährige, der im Augsburger Osten ganz in der Nähe der Radrennbahn wohnt, dürfte den **Radsportbezirk Schwaben** in eine große Zukunft führen.

(Auszüge aus www.radsportinschwaben.de)

Bayern.

Karl Höß (Unterostendorf).

„Charly“ Höß vom **RV Adler Buchloe** wurde von **Gildemeister Karl-Heinz Kubas** bei der Breitensport-Konferenz im November in Frankfurt in die Ehrengilde aufgenommen. Er war über ein Jahrzehnt **Vize-Präsident Leistungssport** und ist jetzt **Vize-Präsident Breitensport** sowie für Verkehrsangelegenheiten im **Bayerischen Radsportverband** zuständig und gehört dem Organisationsteam für das **Bundes-Radsport-Treffen 2012** (geplant in Ulm/Neu-Ulm) an.



Bei Radsportveranstaltungen in Bayern, unter anderem bei der **Bayern-Rundfahrt**, der **Deutschlandtour** oder der **BR-Radtour**, ist er mit der Kradstaffel der Polizei aktiv dabei gewesen. Er ist Vorsitzender eines Radsportfördervereins, wo Radsporttalente finanziell unterstützt werden, und betreibt im Allgäu ein Radsportinternat für MTB.

